

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 20. Mai 2008

Sachstandbericht des Jugendbeauftragten

Protokollnotiz Nr. 0018

Der Stadtteiljugendbeauftragte Schmidlin berichtet den aktuellen Sachstand.

Nachdem bekannt wurde, dass der Jugendcontainer an der SuK-Halle leer steht, hat er Kontakt zu Herrn Stapelmann von der mobilen Jugendarbeit aufgenommen. Personell ist die mobile Jugendarbeit derzeit nicht in der Lage eine neue Jugendgruppe in Breckenheim zu betreuen, da das Amt für Soziale Arbeit Schwerpunkte in Stadtteilen mit größeren sozialen Brennpunkten setzt. Ohne Betreuung wird der Jugendcontainer allerdings nicht angeboten.

In Breckenheim leisten einige Vereine eine hervorragende Jugendarbeit. Zu nennen wäre der Turnverein, die Jugendfeuerwehr und die ev. Kirchengemeinde.

Künftiger Treffpunkt für Jugendliche könnte auch die Skateranlage und der Bolzplatz werden.

Auf die Frage, ob er Wünsche der Jugendliche abgefragt habe, teilt Herr Schmidlin mit, dass er Gespräche gesucht habe, es sei ihm aber nicht gelungen, die Jugendlichen aus der Reserve zu locken.

Herr Scharf möchte eine kleine Arbeitsgruppe, die die Wünsche der Jugendlichen ermitteln und umsetzen soll.

Verteiler:

Dezernat VI - 51.510431
101200
zdA

Scharf
Ortsvorsteher